Pause gastronomique

à l'hôtel Saint-Martin



vec son toit en lauzes et son bardage en bois de mélèze, cet hôtel, situé au cœur du village de Saint-Martin de Belleville, conjugue charme traditionnel et bien-être absolu. Ce bijou de confort, niché dans un écrin de neige, au pied du domaine skiable des Trois Vallées, offre pas moins de 27 chambres dont 5 suites et 5 appartements.

Espace Wellness, service complice et accueil tout sourire, l'hôtel Saint-Martin est un lieu où la magie de l'hiver prend tout son sens. Cerise sur le gâteau, l'hôtel abrite deux restaurants fabuleux: Le Grenier et La Salle à Manger. Aux commandes, le Chef Laurent Grau sert une cuisine au goût de terroir, généreuse et inventive, qui nous laisse sans voix.

Dans une atmosphère cosy à souhait, La Salle à Manger vous propose une cuisine traditionnelle autour d'un menu demipension. Les desserts « maison » du chef pâtissier sont à se damner.

Entre cuisine du terroir et tradition savoyarde, découvrez la convivialité du restaurant Le Grenier, qui revisite les saveurs montagnardes avec élégance et finesse. Des mets raffinés, servis au dernier étage, dont la terrasse se prolonge sur les pistes.

L'hôtel Saint-Martin comble ses résidents et réjouit les gourmets de passage... Assez, pour donner envie d'y prendre pension.

